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Protokollauszug
zur Sitzung des Schulausschusses vom 12.11.2020

Top 15 Einwohnerfragestunde

Eine Vertreterin der GS Himbergen merkt an, dass die Anzahl der genannten Beschwerden, die in Bezug 
auf die Schülerbeförderung genannt seien, nicht stimmen können und erkundigt sich, wieso die 4 verfüg-
baren Busse nicht dort eingesetzt werden, wo es Schwierigkeiten gäbe.

Herr Nowatschin (BBS I) fordert im Anschluss an eine Darstellung der Bedeutung der Nachhaltigkeit die 

Aufnahme dieser auf die Agenda des Bildungsbüros und bietet hierfür seine Unterstützung an. 

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 18.01.2022

Landkreis Uelzen
Der Landrat
i. A.

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

